



Semaine du nautisme à La Rochelle, un bilan satisfaisant

mercredi 5 juillet 2017, par [lpe](#)

La 17ème édition de la Semaine du Nautisme du 14 au 18 juin a de nouveau connu un véritable succès : 4111 baptêmes gratuits en mer ont été réalisés (beaucoup plus que les 3150 baptêmes en 2015, moins que les 4761 de 2016). La chaleur du dimanche ainsi que le deuxième tour des élections législatives et la fête des pères n'ont pas été propices à une fréquentation importante sur le 5ème jour. Mais, près de 1000 baptêmes par jour les 4 premiers jours, c'est déjà un record !

Le Village nautique installé cours des Dames a été fréquenté par plus de 70 000 personnes. Il a permis de mettre en avant le savoir-faire des associations nautiques rochelaises et des professionnels de la filière nautique.

Les animations spectaculaires du samedi et du dimanche ont permis de fédérer toutes les équipes autour de la sécurité en mer et du motonautisme.

La Formule 1 des mers a pu réussir sa tentative de record de vitesse entre les 2 tours : 204 km/h !!! Les deux hélitreuillages, de la Sécurité Civile et de la Marine Nationale, avec le concours de la SNSM, du SDIS et de la Croix Rouge, ont attiré un public nombreux autour des quais - les hélicos, presque à portée de main, ont su nous faire partager des moments spectaculaires.

Les nouveautés 2017 devraient être reconduites, notamment le challenge La Rochelle - Rochefort en pirogue polynésienne : deux équipes d'élus se confrontent dans le chenal et dans le Vieux Port ; le retournement de la pirogue Rochefortaise a laissé la victoire à la pirogue Rochelaise, mais la coupe sera remise en jeux !

La visibilité de l'événement a été un point fort : affiches 4x3 sur toute l'agglomération, des "beach flags" tout autour du Vieux Port, tentes décorées aux couleurs de la Semaine du Nautisme, entrées de Village bien marquées par des arches gonflables, forte présence dans la presse locale, ... L'inauguration par le Maire de La Rochelle et le député a été un point fort très fréquenté, qui a permis d'annoncer le programme au plus grand nombre.

Ce sont, au total, 100 partenaires qui ont participé à cette grande fête autour du nautisme, dont les 30 associations nautiques locales, des professionnels du nautisme, des institutions liés au monde maritime et 300 bénévoles en tout... pour « offrir la mer » au grand public, par des baptêmes en voile, aviron, moteur, jet ski, flyboard...

L'équipe organisatrice ne peut que se satisfaire de ce succès, et commence déjà à penser à l'année prochaine, toujours sur le Vieux Port. Vous pouvez déjà noter les dates : du 6 au 10 juin 2018.